

Des précisions sur Nicolas qui nous a quittés.

Voici ce qu'il écrivait en avril 2016 sur le site Mélodie :

**« pour tout vous avouer mon choc émotionnel est dû à l'installation d'un compteur linky, j'ai découvert le pot aux roses trop tard pour moi c'est la fin du monde je suis complètement déboussolé, moi qui suis sensible aux ondes...
Je vais devoir accepter une dégradation de mes symptômes surtout niveau neuro; très dur à avaler.
Si certains d'entre vous ont des astuces pour se protéger du linky ...
Dur dur »**

Je vous invite à regarder ces deux vidéos

Une est un hommage à Nicolas par une personne qui le connaissait

https://www.youtube.com/channel/UCWkXMrIZ6Z0E2axSSfFjUQ?feature=iv&src_vid=kHuVzFH3Wts&annotation_id=video%3Aadd480f6c-1f72-4aed-943a-90e7e91165bb

En haut à droite, vous avez accès à **une autre vidéo de lui où il parle de sa souffrance, sa non reconnaissance, l'incompréhension de l'entourage:**

Et voici une vidéo postée 4 jours avant son suicide.

<https://www.youtube.com/watch?v=otzInVVCzaY>

Et d'autres vidéos ici : <https://www.youtube.com/channel/UCWkXMrIZ6Z0E2axSSfFjUQ>